

## 12月は2学期の集大成です

校長 所 久寛

2学期のまとめの時期となりました。今年度は、2学期に行ったほぼすべての行事を、新型コロナ禍前の形に戻して実施しました。子供たちも、きっと満足できる活動になったことと思います。

さて、8月28日(月)の2学期始業式において、「なりたい自分を目指しましょう」という話をしました。あと1か月で2学期も終わります。目指す自分に向けて、ラストスパートです。

## 6年生が修学旅行に行きました

11月1日(水)・2日(木)、さわやかな秋空のもと、6年生が奈良・京都へ修学旅行に行きました。1日目は平等院、法隆寺、東大寺を見学し、「10円のお寺だ！」

「柱の真ん中が太くなっているね!」「大仏は大きいなあ!」など感動しながら見学しました。2日目は鹿苑寺金閣、二条城、慈照寺銀閣、清水寺を見学し、「池にも映ってキラキラまぶしいね!」「床がキイキイなるよ!」「私はこっちの方が好き!」「釘を一本も使っていないなんてすごいね!」など、世界遺産として現存している奈良京都の文化財を実際に目で見て学ぶことができました。事前学習で調べた上で向かいましたが、やはり実際に見ると感動もひとしおでした。

修学旅行に向けて事前にキャンペーンを行いました。実行委員を中心に取組を考え、集団活動の力を高めた上で旅行に臨むことができました。

保護者の皆様には、事前準備や体調管理などご協力をいただき、ありがとうございました。



## はばたけ大縄2023を開催しました

11月16日(木)に、『はばたけ大縄2023』を開催しました。初めての体験となる1年生は、早く回る縄に緊張しながらも、しっかり跳ぼうと積極的にチャレンジできました。高学年になると、他学年他学級のライバルのほかにも、自学級の中の別チームともライバル関係として、切磋琢磨しながら記録をどんどん伸ばすことができました。優勝した6年1組は、何とトータル回数700回超え! 全校児童から、「すごい!」と称賛されました。さすが高学年ですね。

跳んだ回数とともに大切なのが、目標に向け学級の仲間が団結して取り組む姿。どの学級も、目標に向け声を出し合い、団結して頑張りました。回数発表の時、「自分たちも一生懸命頑張ったよ!」という声と笑顔がとても素敵な行事となりました。



## 柿の収穫～地域の方とのかかわりを通して

11月20日(月)、3年生が柿の収穫を行いました。地域の方の柿畑のうち2本の木を「大野小学校の柿の木」としていただき、春から世話を続けて本日の収穫となりました。大きな実がたわわに実った柿の木を見て、「すごいね!」「大きいね!」と感動していた子供たち。自分で丁寧に収穫し、袋に入れて大切に持って帰りました。

地域の方のご厚意があってできる活動です。ありがとうございます。

